



# 野木小だより

平成27年6月19日  
— 第3号 —  
野木町立野木小学校長  
江田 裕之

## 「学ぶ楽しさを実感させる教育活動」を展開します！

### 1 行動しよう

(心身ともにたくましい子どもの育成)

- ・「遊びカード」を用いて、家の遊びの定着を図ります。
- ・「残さず食べようの日」を決め、実践します。

【指標】

外遊び・運動 (90%) 生活習慣 (90%)  
好き嫌いなく食事 (90%)  
安全な生活 (100%)



### 2 見つけよう

(思いやりのある心豊かな集団づくり)

- ・「自分のよさを見つけようカード」を活用し、子どもたちの自尊感情を高める取組をします。

【指標】

自分のよさ (85%) 学校が楽しい (90%)  
あいさつ・言葉遣い (90%)  
互いを思いやる (90%)



### 3 深めよう

(分かる授業をとおした確かな学力の保障)

- ・相手を見て、話を聞くような態度を育てます。
- ・学習意欲を高める授業づくりに努めます。

【指標】

自分の思いや考え (70%)  
授業が分かる (80%)  
読書が好き (80%) 家庭学習 (80%)



### 4 つながろう

(家庭や地域関係諸機関との連携による開かれた学校づくり)

- ・たよりやホームページをとおして、学校の教育活動の様子を伝えます。
- ・学校行事の後に、保護者や地域の方のご意見を改善につなげます。

【指標】

学校の出来事を話す (100%)  
たよりを見せる (90%)  
学校支援ボランティアの協力 (90%)



## 第1回 学校評議員会を開催しました！

本校では、5月18日（月）に第1回学校評議員会を開催しました。今年度作成しました本校のグランドデザインを基に、努力点や具体策を今後どのように点検・評価・改善をしていくのかについてご説明しました。また、新設された肢体不自由学級を見学していただきました。

学校運営に関して、様々な視点から広くご意見等をお聴きし、学校運営に反映させるとともに改善を図っていきたいと考えています。今年度は、以下の5名の方に委嘱状を交付しました。

小俣多美枝 様  
原田 孝次 様  
藤井 進 様  
松井喜久江 様  
松本 有可 様



### 【今回の主なご意見】

- ・PTAの会議の際に、今年度立てた目標について周知し、家庭と学校とが一体となって取り組んでいけるとよいのではないか。
- ・地域連携を一層進めるに当たり、地域の情報を学校に、学校の情報を地域にスムーズに届けられるようにしたい。

## フラッシング指導をしていただきました！

5月20日（水）、4年生は、学校歯科医である上原先生に正しい歯の磨き方のご指導をしていただきました。上原先生には、10年以上にわたり継続してご指導をいただいております。本校では、給食後、音楽が流れるとともに一斉に歯みがきが行われます。食事後の歯みがきは、習慣化されており、歯の健康状態は概ね良好です。こうした成果が、「よい歯の優良学校」や「健康推進学校優秀校」の表彰につながっていることを改めて上原先生にご報告しました。なお、1年生は、養護教諭から正しい歯の磨き方を学んでいます。



## 全力で、走った！舞った！ 春季大運動会！

5月30日（土）、真瀬町長様、長澤副議長様をはじめ、多くのご来賓の皆様や地域の皆様のご臨席を賜り、春季大運動会を実施しました。今年のスローガン「赤く燃えろ 白く輝け 笑顔あふれる運動会」は、児童の代表による話し合いで決定しました。開会式では、6年生の男子、6年生の女子がスローガンを盛り込み、力強く宣誓しました。一人一人が全力を出し切ること、学年や児童会種目など友だちと協力すること、この2つの約束を児童としました。

全力で駆け抜けた徒競走、力一杯に引いた綱引き、学年ブロックごとにリズムに合わせて楽しく踊った表現運動、保護者や地域の方にも参加していただき、会場が一体となつたように感じました。

赤組、白組とも接戦を繰り広げ、点差はわずか4点、赤組のリードのまま紅白対抗リレーに持ち込まれました。今年は、赤組が雪辱を果たしました。多くの保護者の皆様に前日の準備や当日の後片付けにご協力をいただき、誠にありがとうございました。

### 【実行委員長 談】

開会式の実行委員長あいさつは緊張でしたが、上手にできました。赤組も白組も一生懸命な姿がとても嬉しかったです。

### 【赤組応援団長 談】

小学校最後の運動会を、赤組の勝利のために最後まで応援できました。心に残るよい思い出となりました。

### 【白組応援団長 談】

惜しくも負けてしまいましたが、一生懸命に最後まで頑張ることができ、思い出に残る運動会になりました。



## プール開きをしました！

今年も児童の大好きなプールの季節がやってきました。6月2日（火）に、4年生から6年生の児童と教職員とでプールの壁や底及びその周辺の清掃を行いました。きれいな状態に整えられ、プール学習の準備ができました。



6月8日（月）に、プール開きを行いました。楽しく安全に、そして絶対に事故をおこさないことを誓いました。プール学習は、8月7日（金）の全校登校日までの約2ヶ月間となります。夏休み期間中のプール開放日の9日間は、PTAの皆様にも監視のご協力をお願いしております。よろしくお願ひいたします。



## 影絵劇観賞会、引き渡し訓練を行いました！

6月13日（土）、劇団「かしの樹」による影絵劇の鑑賞会を本校体育館で行いました。多くの保護者や地域の皆様にも一緒に、幻想的な影絵劇を楽しんでいただきました。「はらべこブンタ」、影絵教室をはさんで、「走れメロス」の2つの作品を鑑賞しました。光と影が織りなす美しい世界、そこに音と語りが入り交じり見事な作品に仕上がっていました。劇団の方が帰り際に話してくださいました、「難しい物語は易しく、やさしい物語は深く伝えたい」と言う言葉が心に響きました。



今年度初めての引き渡し訓練を実施しました。今回の引き渡し訓練は、震度6以上の地震、学校火災、不審者侵入を想定しました。保護者には、予めメール登録をしていただき、メールによる引き渡し実施連絡をしました。連絡15分後には、すべての児童を直接保護者の方へ引き渡すことができました。ご協力ありがとうございました。

